

令和2年4月17日

学生と保護者の皆様

新型コロナウイルス感染症の対応について（4月17日時点）

— 開寮・入寮および対面授業の延期と遠隔授業の実施 —

舞鶴工業高等専門学校

校長 内海 康雄

皆様には、4月3日に、学生、保護者、教職員、校内で業務に携わる方々の安全を考え、入学式、開寮および授業開始を延期することをお知らせしました。その後、大阪府と兵庫県から4月7日に緊急事態宣言が、5月6日までを期限として出されました。現時点では、近畿地区での感染者数の増加が続いており、新型コロナウイルスの感染の拡大は抑えられておりません。京都府においては、病床の確保が課題になるなど医療態勢がひっ迫しております。さらに、4月16日には、緊急事態宣言の対象が全国47都道府県に広げられました。このような厳しい状況を踏まえ、現在、本校では、原則、登校禁止としております。

臨時休校期間中、対面授業（通常の教室内での授業）をしばらく行えない状況を想定し、教員は遠隔授業の準備を進めています。また、学寮では、開寮後のリスク軽減のため、男子寮については、6号館1階北側を一人部屋にする簡易改修、2・3・5号館および6号館南側の二人部屋をカーテン分割するための補修、二段ベッドからロフトベッドへの変更等の作業を急ピッチで進めています。さらに、通学圏の寮生のご家庭には順次、一時的な自宅通学をお願いしているところです。女子寮に関しては、ご無理を聞いていただいた結果、一時的に全部屋を一人部屋とすることが可能になりました。

現在の新型コロナウイルスの感染状況を考えますと、現時点で、5月5日の在学生開寮、5月6日の新入生入寮および5月8日からの対面授業を予定通りに行うことができない状況であると判断しました。しかしながら、これ以上、授業開始を遅らせることは、学生の学修の機会を確保するうえで好ましくないため、対面授業が実施できるようになるまでの間、5月8日から遠隔授業（在宅による学修）を実施することといたします。対面の授業ができず、皆様にはご不便をおかけしまして、申し訳ございません。

1. 開寮および対面授業の開始について

対面授業の開始の日については、決定され次第、遅くとも在学生開寮日の前週金曜日までのできるだけ早い日に本校ホームページおよびメールにてお知らせする予定です。学寮の在学生開寮日は土曜日に、新入生入寮日は日曜日に行います。日々、状況が変化しておりますので、急な変更があるかもしれませんが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

2. 遠隔授業について（5月8日開始）

詳細は後日、お知らせをする予定ですが、本校で実施する遠隔授業（オンデマンド型）は、パソコンやタブレット端末がなくても、スマートフォンにより参加することができるものを想定しています。実施

方法についての概略は以下の通りです。

- (1) 毎朝の授業開始前（8時40分）に、可能な限り、すべてのクラス（専攻科を含む）で会議システム Microsoft Teams（高専機構 Office 365 の設定が必要）を利用した短時間のショートホームルームを実施します（4月中にクラスごとの接続テストを行う予定です）。
- (2) 時間割通りに遠隔授業を行います。
- (3) 本校ホームページに掲載する予定の時間割表の科目をクリックすると、各科目の Moodle のコースのホームページに進みます。そこに掲載されている授業コンテンツ（授業映像、音声付パワーポイント資料、PDF ファイル等）を順番に実施します。授業時間中は、Moodle のチャット機能や、メール等で質問を受け付けます。
- (4) 課題に回答し、提出します（オンラインでの提出が難しい場合、後日、手書きを含む紙媒体での提出も可能です）。

遠隔授業の実施にあたり、以下の点についてご配慮いただきたいと思います。

第一に、可能な限り、遠隔授業のための通信環境の確保をお願いいたします。確保が難しい場合は、学級担任に相談（担任が不在の場合はメールで連絡するか、学生課教務係に連絡）をお願いいたします。

第二に、教科書の販売です。すでにお知らせしておりますように、皆様のお手元に教科書が届くように対応しております（順次の対応になりますので、発送までには時間がかかります）。また、教科書購入の手続きがまだの方は、早急に手続きをお願いいたします。

学生の皆さんには、担任からの連絡があったことと思います。近況を伺うとともに、ご相談などをお受けしております。また、配布された健康管理表への記入による健康管理をされていることと思います。

学生と保護者の皆さまにおかれましては、遠隔授業実施へ向けてのご理解とご協力をお願い申し上げます。

以上